

## 行政区画の編成及び区役所の位置について（お願い）

新緑の候、貴台におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。  
また、日頃より、経済団体の活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。  
さて、熊本市も人口73万人の大都市となり、来年春には九州新幹線鹿児島ルート  
の全線開通、平成24年4月には熊本市民が待ちに待った政令指定都市への移行  
が現実味を帯びてきたところでございます。

このような中、幸山熊本市長から政令指定都市を目指す上で必要な区割り  
と区役所の位置について「熊本市行政区画等審議会」に諮問がなされました。

審議会では、パブリックコメントや住民説明会等の意見も踏まえ、委員各位の議  
論の結果、市長諮問に対する答申がなされ、市議会におかれても、この答申の内容  
について、真摯な議論がなされたと伺っております。

私どもは、熊本市の政令指定都市への移行が、今後九州中央の拠点都市として飛  
躍するための極めて大きな要素であると考えております。

国の市町村合併支援プランも廃止されたこともあり、熊本市にとって政令指定都  
市への移行はこれが最後のチャンスであり、熊本市執行部と市議会の足並みが乱れ  
ることは、今後行われます総務省への要望や移行にかかる国や県との詰めにも影響  
しかねないものと危惧しているところでございます。

つきましては、熊本市行政区画等審議会の答申を十分に尊重していただき、一致  
団結して政令指定都市移行を推進していただきますようお願いいたします。

平成22年5月12日

熊本商工会議所

会 頭 中 尾 保 徳

熊本経済同友会

代表幹事 小 栗 宏 夫

代表幹事 大久保 太 郎